
市内幼保施設の視察
教育福祉委員会

　教育福祉委員会では、７月から11月にかけて、市内の私立
園14園と、公立園２園の視察を行いました。子ども達の活動
の様子や先生方の子ども達と接する姿、各園の特色ある保育の
様子を視察しました。視察後には委員から「今後も、各園の特
色ある保育状況を維持してもらいたい」や「子ども達が成長し
た時に、菊川で育って良かったと思えるようなまちづくりを目
指していくべきだ」等の意見がありました。今後、保育環境整
備等の参考にしていきます。

幼保施設の今後のあり方についての意見書
教育福祉委員会

　教育福祉委員会では、「幼保施
設の現状把握と今後のあり方につ
いて」をテーマに関係部署・幼保
施設園長等との勉強会や各幼保施
設視察等の調査研究を行いました。
急激な少子化に対応するために、
今まで以上に保育環境を整える必
要があると考え教育福祉委員会よ
り意見書を提出しました。
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